
},,:~21da na Reunião da l'~lideo Docente Estruturante (NDE) do Curso de Educ21Ç20
Física

No dia L1 de março de 2013, às 8:50 horas da manhã, nas dependências do
Centro de Ciências Aplicadas à Educação e Saúde (CeCAES) do Instituto Federal de
Educação, Ciência e Tecnologia do Sul de Minas - campus Muzambinho, ocorreu a
reunião geral dos doe entes do curso de educação física. As pautas foram: 1) Discussão
da vaga de efetivo do curso de educação física; 2) Debate inicial sobre a mudança da
matriz curricular. O· Prof Rafael iniciou a reunião pedindo desculpas pelo atraso
referente à participação própria no Pibid e do Prof Mateus. A Prof Daniela abriu a
discussão com solicitações dos alunos, já que o colegiado ainda não se reuniu em 2013
de forma regulamen.ar como de costume. Sobre o primeiro item da pauta, a Prof
Elisangela colocou que a Prof Maragareth já assumiu a vaga proveniente do concurso de
substituto e que o PIOf Luiz Carlos, diretor geral, disse que o curso de educação física
tem direito a mais una vaga. Contudo, a conversa se deu em torno do aproveitamento
de um professor classificado no concurso do Câmpus de Poços de Caldas e de uma
confecção de um 11CoVO edital para um concurso de efetivo para uma vaga de um
professor COIl1 perfil previamente estipulado pelo colegiado do curso de educação física.
O aproveitamento já foi solicitado pelo colegiado ao diretor geral do Câmpus, que ainda
não respondeu oficialmente. A possibilidade da criação de um novo concurso efetivaria
um novo professor o.a vaga do Prof Wellington que deixou o quadro efetivo em
novembro de 2012 e, que ainda não foi substituído de maneira similar. Após ampla
discussão ficou definido que primeiramente o colegiado do curso de educação física em
conformidade do NI:E deverá enviar um ofício para a direção geral, solicitando uma
resposta oficial do aproveitamento do concurso de Poços de Caldas. Entretanto, o
colegiado e oNDE estipularam um prazo interno de 20 dias para receber esta resposta.
Caso esta resposta não aconteça, o colegiado em conformidade do NDE irá acionar a
reitoria do IFSULD:tJ"lINAS também para receber uma resposta. Essas ações visam
acertar as lacunas dentro do curso de educação física para um bom andamento a partir
de agosto de 20l3. Sobre o segundo item da pauta, o Prof Rafael autorizou a
participação de um aluno (Ricardo - 3 o período noturno) para que acompanhasse a
discussão inicial da mudança da matriz curricular. O professor salientou ainda que esse
momento serviria para que todos colocassem o ponto de vista de cada um sobre o nosso
curso, visto que, ainda não realizamos as visitas que foram planejadas na última reunião.
Após as visitas, aí sim teremos argumentos fortes para iniciarmos uma discussão mais
direcionada, afirmou o professor. Neste raciocínio, a Prof Elisangela, sugeriu que já
formássemos os grupos para as visitas. Os professores Mateus, Elisangela e Daniela
visitarão a Unicarnp e os professores Rafael, Ieda e Andréa visitarão a Unesp - Rio
Claro/SP. A Prof Daniela colocou seu pensamento sobre uma possível modificação do
curso em bacharelado, pois a formação da nova matriz deve contemplar uma realidade
do instituto e dos nossos alunos. O ProfFabiano disse que sonha com um curso integral,
pois acredita que teríamos um aumento da qualidade no ensino. O Prof Mateus
reafirmou que um curso integral abriria espaço para fortalecermos ainda mais a pesquisa
e a extensão dentro da nova matriz, O Prof Renato acredita que deveria acabar com essa
divisão entre bacharéis e licenciados, pois já observou que os alunos não conhecem as
reais razões e/ou os objetivos de cada curso. Todavia, a ProfElisangela afirmou que isso
é uma dificuldade q1Je encontraríamos inicialmente pois para cadastrar um novo curso
1:0 Emec, temos que defini-lo como licenciatura ou bacharelado. O Prof Denis colocou
sua preocupação devido ao fato de termos capacidade de abrir um curso integral em
relação a termos um número de alunos suficientes para fecharmos novas turmas. O Prof



?.2!.2.,:;1falou rapidamente q'"e fez um levantamento nos alunos do sexto penooo e
analisou que grande parte desses alunos já moram em Muzambinho, o que mostra a
mudança do perfil do aluno que procura nosso curso, A Prof Elisangela destacou que
um ponto forte do nosso curso é a forma que o Trabalho de Conclusão de Curso (TCC)
acontece, com a participação dos alunos e a defesa do TCC podendo ser realizadas
através de artigos publicados. Sem mais, assinamos a presente ata.


